

Mais Bernard n'est pas un dirigeant figurant, il est de toutes les manifestations, s'impliquant dans les installations, préparant le terrain organisant les séances festives, toujours à l'avant-garde d'incidents, n'hésitant pas à éléver la voix dans les moments difficiles, mais toujours dans le respect d'autrui

Bernard, tu as été le pionnier des grandes étapes du club.

Tous les maires depuis les années 60 ont été sollicités pour l'amélioration de l'USR par Bernard avec Mrs Caraty, Mr Cognault, Mr Gahery, Mr Meunier et notre maire actuel Mr Babary.

Je ne voudrais pas oublier, Bernard, ton joujou préféré, le terrain que tu as arpentré de long en large pour la tonte, les taupes, le traçage, l'arrosage avec les tuyaux qu'il fallait déplacer avant l'intégré actuellement.

Impossible de compter les heures passées pour rendre ce stade agréable et très envié par nos voisins.

Ce terrain porte ton nom, souvenir ô combien mérité.

Nous garderons de toi, Bernard, le souvenir d'un homme intègre, passionné mais également pour Reignac l'icône du bénévolat.

Pour ton œuvre, pour le club, pour REIGNAC... Merci Nanard.....

*BONNE  
RECEPTION  
Paul.*